
 

 

 ☆ 昨日は今年最初の参観日・PTA総会でした。緊張しましたね ☆ 

 新年度が始まって、３週間。先生方

は校務分掌の相談や引継ぎ、児童作品

の掲示物展示、学習環境の整備など本

当に休む暇なく、一人で八面六臂（は

ちめんろっぴ）の活躍をしています。 

水曜日の参観日も大きな山の一つで

した。どの先生方も、明るくてやり切

った表情で職員室へ戻ってこられまし

た。学級懇談で思いのほか笑ってもら

えず、ややうけだった話とかを聞かせ

てもらって（私としては逆に楽しかっ

たのですが・・・ごめんなさい）先生たちは必死なのがよくわかります。頼もしい先

生たちです。参観日に向けてだけではありません。日々の授業の中に、子どもたちの

笑顔を作るために何時間も考えて準備しています。 

PTA総会では先生方の自己紹介の最後に今年度の合言葉の披露もさせていただきま

した。子供たちと先生たちと保護者の皆様とが一致団結する最強のチームなるための

「ONE TEAM」です。サイン の👆→👍 も、皆様に一緒にしていただいてありがと

うございました。家族の皆さん同士でも、ぜひ使ってみてください。誰かの力が必要

な時・誰かがいいことをした時・お互いを認め合いたい時・みんなの気持ちが一つに

なった時、それがONE👆 TEAM👍です。 

総会では学校経営目標の説明の一助として大谷翔平選手の「夢実現チャート」の話

もさせていただきました。夢実現のための何十個ものタスクを考えるのはたいへんで

す。だかしかし、よく見ると、小学校のうちからずっと聞いてきた言葉や私たちがそ

うなりたいと話し合ってきた徳目がたくさん入っているのです。きっと大谷選手も今

まで自分が歩んできた道を振り返り、これからも大切にしたいと思ったことをチャー

トの中に整理したのではないでしょうか。私たちが、小学校で、今していることや身

に付けつつある力が将来の肥やしになっている、そう思うと自信もつくし、やる気も

出ます。 

では、子どもたちにどんな力(肥やし)をつけたいのか。職員で話し合いました。今年

の秦小学校は、話し方と聞き方が上手になるための工夫をたくさんしていきます。ま

ずは互いを認め合う『あいさつ』が基本です。ONE TEAMである皆さんにお願いが

あります。子どもたちが、今頑張っている『あいさつ』にしっかりと応えてやってく

ださい。遠くから子どもたちのあいさつが聞こえてきたら、「ここまで聞こえてきた

よ。すごいね。」と褒めてやってください。自分から進んで『あいさつ』してきた子

に「上手にできるね」と言ってやってください。よろしくお願いします。 
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